

Arthur
DELAPORTE

Député du Calvados
Porte-parole du Groupe
Socialistes & apparentés

SOCIALISTES V NOUVELLE
ASSEMBLÉE NATIONALE UNION POPULAIRE
ÉCOLOGIQUE et SOCIALE



LETTRE D'INFORMATION

AVRIL 2024



Chères toutes, chers tous,

Après avoir définitivement adopté un texte important pour lutter contre les sectes et les phénomènes d'emprise, les travaux à l'Assemblée ont été suspendus pendant deux semaines. L'occasion parfaite pour venir à votre rencontre, échanger sur mon bilan après bientôt deux années de mandat et m'occuper de vos préoccupations. À Janville, Démouville et à Caen j'ai pu échanger sur les sujets qui vous préoccupent : pouvoir d'achat, logement, Europe, santé, emploi... De nombreuses thématiques qui seront portées à l'Assemblée nationale et en commission des affaires sociales.

Le 1er mai, fête des droits des travailleurs, fut également l'occasion de rencontrer des salariés de l'entreprise Webhelp à Caen, en grève pour améliorer leurs conditions de travail et leurs rémunérations. Comme à chaque fois, je suis en soutien des acteurs de la circonscription qui se battent pour l'égalité salariale. Le Gouvernement reste aux abonnés absents sur la question du pouvoir d'achat, laissant ainsi les classes populaires et les classes moyennes sur le carreau. L'annonce d'un nouveau projet de loi sur le logement par Guillaume Kasbarian m'inquiète particulièrement alors même que la tension locative n'a jamais été aussi forte et que les Français ont de plus en plus de mal à trouver un logement décent. Aucune mesure ne concerne la mixité sociale ou encore l'aide au logement pour les plus fragiles. Le projet contient toujours plus de contraintes pour des locataires et celles et ceux qui cherchent un logement décent, critiquées par la Fondation Abbé Pierre.

D'autres textes seront examinés en mai, comme la loi d'orientation agricole, la loi dite "fin de vie" (j'organiserai une réunion à Caen à ce sujet en juin) et la réforme constitutionnelle ouvrant le corps électoral de la Nouvelle-Calédonie. Avec les socialistes et les députés de gauche, nous serons au rendez-vous pour défendre à chaque fois l'intérêt des moins aisés, la justice sociale et climatique et le respect des territoires dits ultra-marins.

Enfin, je souhaite rendre hommage à l'adjudant-chef Belaïd Allek, décédé en service vendredi 26 avril. J'étais présent à l'hommage solennel et émouvant qui lui a été rendu à la caserne de la gendarmerie de Caen en présence de Gérard Darmanin, ministre de l'intérieur. Nous partageons, avec la gendarmerie nationale, l'immense peine suscitée par sa disparition brutale, pour nous protéger et nous adressons à sa famille et ses proches, nos sincères condoléances.

Fidèlement,
Arthur Delaporte



DERNIÈRES ACTUALITÉS

AVRIL



Réunions de compte-rendu de mandat

Comme l'an passé, j'ai cette année organisé 3 réunions publiques à travers la circonscription pour venir auprès de vous échanger sur mon année en tant que député.

[En savoir plus](#)

30
AVRIL



Réunion sur l'ubérisation

Nous avons discuté de la précarité des travailleurs de plateformes.

[En savoir plus](#)

29
AVRIL



Projet de loi constitutionnelle visant à élargir le corps électoral : la crise couve en Nouvelle-Calédonie !

Face à ce projet de loi qui ne réunit pas les conditions de l'apaisement ni du consensus, j'ai exprimé ma profonde inquiétude au ministre Gérard Darmanin.

En savoir plus

28
AVRIL



Journée nationale du souvenir des victimes et des Héros de la Déportation

Moment solennel et important, j'ai participé à cette cérémonie. Nous devons nous souvenir où la haine de l'autre peut conduire.

En savoir plus

18
AVRIL



Repas partagé à l'AGORAé à l'initiative des étudiant.es membres de la FCBN

Riche moment d'échanges avec des étudiant.es sur la précarité

En savoir plus

16
AVRIL



Rencontre avec Yannick Gerny, président de l'association Handuo Tandem de Caen.

L'occasion d'aborder les problématiques méconnues auxquelles sont confrontés les élus en situation de handicap.

En savoir plus

12
AVRIL



Rassemblement devant l'école Simone Veil d'Hérouville-Saint-Clair

Face à la fermeture de classe annoncée, je me mobilise au côtés des parents d'élèves afin de protester contre cette décision qui aura a un impact négatif sur l'ensemble des classes de l'école.

[En savoir plus](#)

12
AVRIL



Évaluation de la loi « Taquet » pour la protection de l'enfance : encore des manques !

En Commission des affaires sociales, j'ai alerté sur l'insuffisance des mesures portées par le gouvernement concernant la protection de l'enfance.

[En savoir plus](#)

11
AVRIL



Dernière étape du texte visant à lutter contre les dérives sectaires

À la tribune, j'ai souhaité lire certains témoignages de victimes d'influenceurs 2.0 ou de charlatans. Saisissant !

[En savoir plus](#)

7
AVRIL



Remise de diplômes et médailles aux donateurs de sang à Troarn

J'ai été très heureux de décerner cette récompense au côté de Chantal Marie et Danielle Alvès, respectivement présidente de l'Union départementale des associations pour le don du sang, et présidente de l'Amicale des donateurs de sang bénévoles.

[En savoir plus](#)

5

AVRIL



Présentation de la fonction de député à l'école Jean Vilar d'Ifs

Dans le cadre du Parlement des enfants, j'ai pu répondre aux (nombreuses) questions des élèves de CM2 de l'école Jean Vilar à Ifs sur le métier de député.

[En savoir plus](#)

5

AVRIL



Soutien aux professeurs en grève face aux fermetures de classes et au manque de moyens

A l'heure où l'on annonce 11 fermetures de classes à l'échelle de la circonscription et 77 à celle du département, nous nous devons de soutenir les professeurs face à ces mesures inadaptées.

[En savoir plus](#)

5

AVRIL



Avec l'Union Amicale des Maires du Calvados (UAMC) au Salon des collectivités

Ce salon m'a permis d'échanger avec les maires de la circonscription sur les problématiques qu'ils peuvent rencontrer au niveau local

[En savoir plus](#)

04

AVRIL



Ma question à la ministre du Travail sur sa réforme injuste de l'assurance chômage !

Faire des économies sur le dos des plus précaires en dégradant le montant de l'indemnité chômage :

tel est le programme du gouvernement. J'ai interrogé Catherine Vautrin sur cette réforme injuste.

[En savoir plus](#)

03
AVRIL



Examen du texte visant à étendre certaines dispositions législatives à des territoires du Pacifique

Un texte nécessaire pour la Polynésie française, la Nouvelle-Calédonie et les îles Wallis et Futuna, qui connaîtront les mêmes dispositions législatives que l'hexagone en termes de santé, de bioéthique et de droits des femmes.

[En savoir plus](#)

02
AVRIL



Suppression de l'Allocation de solidarité spécifique (ASS) : notre analyse

Alors que le gouvernement a annoncé la suppression de l'ASS, avec Boris Vallaud et Simon Rumel, nous avons analysé l'impact de cette réforme sur ses allocataires.

[En savoir plus](#)

30
MARS



Cérémonie de remise de la légion d'honneur à Michel Grin à Sannerville

J'ai eu le plaisir d'être invité à assister à la remise de cette distinction au côté du maire de Sannerville Martial Bordais, du maire de Thaon Richard Maury et du président des anciens combattants Cédric Jeanne.

En savoir plus

→ [RETROUVEZ TOUTES LES ACTUALITÉS SUR MON SITE INTERNET](#)

DANS LES MÉDIAS

19
AVRIL


Fondation
Jean Jaurès
Participation au recueil sur *La Fièvre. Enseignements politiques d'une série*

12
AVRIL


Le Parisien
Attention à l'emprise de certains influenceurs

08
AVRIL


franceinfo:
Négociations sur l'emploi des séniors

ÉCHANGER ENSEMBLE :

 **Sans rendez-vous**, retrouvez-moi dès septembre lors de mes permanences :

- **à Hérouville-Saint-Clair :**

De 9h30 à 10h30, le deuxième samedi du mois, je vous attends à la salle polyvalente des Belles Portes d'Hérouville-Saint-Clair.

Adresse : 6 Boulevard des Belles Portes, Porte 10, 14200 Hérouville-Saint-Clair

- **à Argences :**

Le deuxième jeudi du mois, un mois sur deux (mois impairs), retrouvez-moi à la mairie d'Argences de 9h30 à 10h30.

Adresse : 2 Place du Général Leclerc, 14370 Argences

- **à Troarn**

Les deuxièmes vendredi du mois, un mois sur deux (mois pairs) de 9h30 à 10h30, à la mairie de Troarn.

Adresse : Place Paul Quellec, 14670 Troarn

i **Sur rendez-vous, à Caen**, venez me rencontrer au 17 rue Paul Toutain à ma permanence parlementaire.

Prendre rendez-vous par mail à arthur.delaporte@assemblee-nationale.fr ou par téléphone au 02 31 78 15 10

Arthur DELAPORTE

Député du Calvados

PERMANENCE PARLEMENTAIRE

17 Rue Paul Toutain
14000 Caen

ASSEMBLÉE NATIONALE

126 Rue de l'Université
75355 Paris

Rendez-vous sur mon site
internet : www.arthurdelaporte.fr

TOUS MES RÉSEAUX SOCIAUX :

CLIQUEZ ICI 

CONTACTS

Téléphone
02 31 78 15 10

Courriel
arthur.delaporte@assemblee-nationale.fr



SOCIALISTES
ASSEMBLÉE NATIONALE

V NOUVELLE
UNION POPULAIRE
ÉCOLOGIQUE & SOCIALE

Vous avez reçu cet email car vous êtes abonné pour recevoir les prises de positions liées à l'activité parlementaire et aux prises de position d'Arthur Delaporte et Laurence Dumont. Si vous recevez ce mail par erreur ou si vous souhaitez vous désinscrire, cliquez sur le lien ci-dessous

[Se désinscrire](#)

